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“流动”党员
活动照常“不打烊”

15 日，经济开发区党员服务中心组织辖区

的学生支部党员开展主题党日学习活动。开发

区党工委委员胡乾喜以“不忘初心跟党走，撸起

袖子加油干”为主题，结合贯彻省第十四次党代

会精神，推进“两学一做”常态化、制度化和当前

工作，讲解了新形势下基层党建、党员干部的新

任务和新要求。

通过学习活动，与会党员表示受益匪浅，将

更加坚定理想信念，学做结合，做好示范表率，

以更加饱满的热情投入到今后的工作中，为开

发区的发展贡献自己的力量。

据悉，开发区党员服务中心共有党员 150

多名。这些党员带有一点“流动”的性质，组织

关系目前都挂靠在开发区党员服务中心。开发

区党员服务中心将这些党员分成学生支部、社

区支部、外来建设者支部和整转教育支部。

为确保党员管理长效化、学习活动常态化，

开发区鼓励大学生党员主动向所在村党支部挂

靠，积极参与村党支部开展的党员活动，真正融

入开发区党员队伍“大家庭”。

市经信局“牵手”
飞神开展服务对接

15 日下午，市经信局党委副书记、副局长

林飞轮带领直属机关党委的党员走进浙江飞神

车业有限公司，与该公司党支部联合开展“争当

全心党员，践行全心服务”的主题党日活动。

活动现场，飞神公司党支部书记金旭升就

飞神的发展情况及党支部建设活动情况作了汇

报和介绍。全体党员一起观看了《将改革进行

到底》专题片，实地参观了飞神文化展厅和产品

展示厅，并一起学习和讨论《叩问创新发展的密

钥在哪里》的文章，为全力推动飞神公司创新驱

动，更快更好地发展献计献策。

“党员上门，服务对接，市经信局为公司送

来了服务和关怀，这个活动很有意义，为公司党

员干部注入了强心剂。”金旭升表示，通过此次

活动，该公司的党员干部更加提振了精神，鼓足

了干劲，为助力公司新腾飞加油干。

先行集团下车间
推行“三融四化”

15 日上午，在先行集团厂区的壶包装车间

内，伴随着机械的作业声，一场接地气的主动党

日学习活动正在有序开展。先行集团党委副书

记李钧正组织先行进出口公司党支部的党员学

习我市有关非公党建理论的相关内容，深入解

读我市推行的“三融四化”党建工作法，发挥两

新党建实质性作用。

据悉，这是该公司首次在车间一线开展主

题党日学习活动，取得了较好的效果。李钧表

示，要使主题党日活动真正让党员受教育，员工

得实惠，就要转变观念，由封闭在会场集中说教

向开放实践转变，让党员走出去，沉下去，把活

动搬到生产一线，让党员干部通过与员工共同

劳动、谈心交流、体验生活，接地气、摸实情、办

实事，达到沟通感情，锤炼党性的目的。

经济开发区主题党日活动

□记者 徐敏

近日，经济开发区人大工委
组织辖区内的金华市人大代表、
我市人大代表对开发区的美丽乡
村建设情况进行视察，并针对视
察中发现的问题提出意见和建
议。

在开发区人大工委主任黄高
升的带领下，视察组一行首站来
到郑村，了解该村生活垃圾减量
化处理站的运行情况以及村里的
街角小品打造和垃圾分类工作情
况。视察中，金华市人大代表吕
文广翻开村民家门口的垃圾桶，
详细询问了村里的垃圾分类工作
落实情况，为该村门前三包、垃圾
分类工作实行党员网格到户、奖
优惩劣的机制点赞。

随后，视察组一行来到陈园
村和兰街村，了解美丽乡村建设
情况。

在兰街村，视察组一行对村
里的游步道赞不绝口。该村游步
道沿酥溪、朱明溪而建，溪水潺
潺、绿树成荫。烈日当空下在游
步道行走，微风吹拂，感受到的是
一阵阵的清凉。经过一番走村入
户，视察组一行对该村村两委争
创美丽乡村精品村干劲十足的

“老黄牛”精神竖起了大拇指。
当日，开发区就视察情况专

门召开座谈会，开发区党工委书

记、管委会主任胡文建就美丽乡
村建设与人大代表进行了交流。

听取了开发区管委会副主
任、三项办主任吴鹏对开发区美
丽乡村建设工作情况汇报后，参
加视察的人大代表们对开发区现
阶段所取得的成绩给予了充分肯
定。就如何做好下步工作，人大
代表在座谈会上献计献策，提出
了精细化管理、建立长效机制等

“金点子”，助力全域推进，全面提
升美丽乡村建设品位，不断将美
丽乡村建设引向深入。

座谈会上，胡文建提出，开发
区是我市工业经济、产城融合的
主战场，很多村倚靠工业而富，村
集体经济发展壮大，百姓的物质
生活条件越来越好。抓好美丽乡

村建设，对开发区的百姓来说，村
庄环境变好了变美了，意味着生
活质量提高了，这是锦上添花的
一项民生工程。

胡文建表示，接下去，开发区
将继续坚持党建引领，以美丽乡
村建设为抓手，凝聚人心，增强广
大党员干部干事的积极性，提高
百姓的意识，全力推进拆违治危、
返还地建设等其他工作。他希望
人大代表继续关注各项工作，积
极开展监督，履行好代表义务，及
时听取反馈群众的建议意见，积
极投身到美丽乡村建设、拆违治
危等工作中，共同打造“宜业、宜
居、宜游、宜购”的开发区，增强群
众对生活、生产环境的满意度和
幸福感。

履行代表义务，建言献策提出“金点子”

人大代表视察开发区美丽乡村建设

炉头村拆违先拆“心墙”显成效

昔日拆违难 如今自拆成风
□记者 徐敏

15 日，伴随着挖机的轰隆作
业声不断响起，经济开发区炉头
村的拆违行动正在有序地推进之
中。

“你们拆违注意安全，天气比
较热，要预防中暑啊。”在炉头村
一拆违现场，开发区党工委委员、
管委会副主任胡革永与该村联村
干部应立用向正在拆违的杜先生
及工作人员叮嘱道。与以往的拆
违行动有所不同，胡革永虽没有
带领“大部队”执法工作人员在维
持拆违秩序，但整个拆违过程却
井然有序，村民自拆成风气。

事实上，由于一些历史遗留
问题，炉头村半数村民都有违章，
该村曾是拆违的难点村。但开发
区在 5 月份召开“三改一拆”工作
动员以来，炉头村两委下定决心，
啃下违章难拆的这块“硬骨头”。

都说拆违天下第一难，难就
难在拆除老百姓的“心墙”。炉头
村两委深刻意识到，光靠“硬碰
硬”的拆违方法并不适用，很可能
会激起村民抵触心理，引来意见
纷纷。只有真正做通村民的思想
工作，拆除他们的“心墙”，才能真
正让拆违工作得到有序推进。

对此，该村的党员干部包干
到户，顶着“不作为”的争议声，放
慢拆违节奏，深入违建户家中，当
起拆违宣传员、协调员，拆违政策
全公开，做深做细思想工作，对村

民动之以情、晓之以理，通过和村
民算生态账、安全账、发展账等，
从思想上、行动上使村民主动配
合，拆除违章建筑。党员干部一
趟趟地上门犹如春风细雨浸润民
心，村民对于拆违由排斥变接受。

根据违章户的实际情况，秉
持公平、公正、公开的原则，该村
奏响了拆违“三部曲”，先后集中
组织了三次拆违行动。“在一次次
拆违行动中，村民自拆的氛围越
来越浓厚，尤其是这一次，涉及违
章的村民损失最大，但自拆的积
极性却最高，这离不开村里党员
干部辛勤‘跑腿’。”胡革永说。

当日，经过挖机近一天的拆
除作业，杜先生家 600 平方米的
违章厂房变成了废墟。他说：“既
然是违章，早晚都要拆，只要村里

一碗水端平，拆得公平公正，我也
拆得心服口服。”

与杜先生一样，该村村民杜
大爷也主动将自家 120 平方米的
违章建筑进行了拆除。在拆违现
场，杜大爷拆得满头大汗、蓬头垢
面，见到村委会主任杜林风过来，
还开起了玩笑：“你看我拆得满头
大汗，水都不送一瓶来喝喝。”

“辛苦辛苦辛苦，我这不是给
你送水来了嘛。”杜林风笑呵呵地
说着就将手里的一瓶矿泉水递给
了杜大爷。两人谈笑风生，拆违
现场劲吹和谐风。

据悉，在前期，该村已有 80
多户违建村民的拆除了违章，剩
下的 20 多户违建村民在本周内
全部完成自拆，为村里的美丽乡
村建设拆出新的发展空间。

炉头村拆违现场
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